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質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

 

１ 老朽化した歩道橋について     （１５分） 

  学校、教育委員会、道路管理者、警察等の連携で通学路の交通

安全対策が推進されておりますが、老朽化した歩道橋への対応が

遅れています。 

  現在設置されている歩道橋は、通学途中の児童等の安全確保の

目的のために重要な役割を果たしてきたのですが、少子高齢化の

進行で児童の数が減少し、児童の通行量も減り、周辺環境の変化

で利用者が減少しております。老朽化した歩道橋については、フ

ロアの部材が浮いたり、剥がれたりしている箇所につまずいての

転倒や、地震発生時に一部又は全部が崩壊するなどの危険が考え

られます。また、老朽化を機会に撤去する自治体もあります。 

  このような観点から、以下の質問をいたします。 

 

（１）安全対策の現状と課題について 

（２）維持管理と今後の必要性について 

 

２ 防災行政無線の情報について    （１５分）      

  市内５８箇所に設置している防災行政無線は、災害時やスモッ

グ注意報などの注意発令放送、児童の下校時の見守り依頼放送や

夕焼け放送などの定時放送があり活用されていますが、重要な情

報をより多くの方に届けているのか疑問が残ります。 

 今後の防災行政無線の在り方について質問いたします。 

 

（１）防災行政無線の情報と効果について 

（２）防災行政無線の多言語化について 

 

３ 外国人のゴミ出し問題について    （１０分） 

  最近、外国人のゴミ出し問題が発生しており、「ゴミを出す曜

日がわからない」「分別方法がわからない」などが原因となって

おります。外国人に対して、きちんとした情報を伝える必要があ

ると考えますが、市の見解を伺います。 
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